

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Setelah melakukan penelitian dan penganalisisan data yang diperoleh, maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pendidikan Keagamaan Islam yang ada di perumahan pecinan Desa Hadipolo, Jekulo, Kudus dapat dikatakan sudah cukup baik, hal ini dapat dilihat bahwa setiap tahunnya anak-anak sudah banyak yang melanjutkan sekolah bahkan sampai ada yang Keperguruan Tinggi, hampir semua anak di Perumahan Pecinan melanjutkan sekolah. Selain sekolah kegiatan anak-anak ketika sudah pulang dari sekolah yaitu membantu orang tuanya seperti mengamen, menjual rujak, bahkan mencari barang bekas dan setelah sore anak-anak mengikuti kegiatan TPQ (Taman Pendidikan Al-Qur'an) / Madrasah Diniyah Al-Muhajirin yang ada di perumahan pecinan.
2. Kondisi anak-anak jalanan yang ada di perumahan pecinan memang mempunyai masalah sosial yang berbeda-beda mulai dari ekonomi yang rendah, orang tua yang sudah meninggal, dan masalah sosial lainnya. dan saat ini anak-anak jalanan yang tinggal di perumahan pecinan tergolong banyak, dan hari-harinya mereka habiskan di jalanan untuk mencari uang. Walaupun begitu anak-anak jalanan yang tinggal di perumahan pecinan tidak melupakan kewajibannya untuk menuntut ilmu melalui Pendidikan Formal, Non Formal, bahkan InFormal.
3. Pendidikan Keagamaan Islam pada komunitas anak jalanan yang tinggal di perumahan pecinan sudah tergolong cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan akhlak mereka ketika berbicara dengan orang yang lebih tua menggunakan bahasa yang sopan dan berperilaku baik kepada semua orang. Padahal dulunya anak-anak jalanan yang tinggal di perumahan pecinan sangatlah terkenal dengan sifat dan akhlak buruknya. Akan tetapi setelah anak-anak tersebut mendapatkan pendidikan yang layak sekarang mereka bisa membedakan mana yang baik dan buruk.

B. Saran-saran

Sehubungan dengan penelitian yang berjudul "Pendidikan Keagamaan Islam Pada Komunitas Anak Jalanan Di Desa Hadipolo, Jekulo, Kudus", maka peneliti menyarankan hal-hal sebagai berikut untuk ditindak lanjuti yaitu:

1. Anak-anak Jalanan

Bagi anak-anak jalanan setidaknya bisa mengikuti jenjang pendidikan minimal yang sudah disesuaikan oleh Pemerintah.

2. Pemerintah Kabupaten Kudus

Bagi Pemerintah Kabupaten Kudus untuk lebih memperhatikan masyarakat, terutama untuk masyarakat marjinal yang ada di Perumahan pecinan. Karena masyarakat marginal seperti anak-anak jalanan ini butuh perhatian lebih dari Pemerintah.

3. Kepada Peneliti

Bagi para peneliti mendatang, disarankan untuk memperhatikan apa yang menjadi keterbatasan dalam penelitian ini, sehingga penelitian yang akan datang dapat terlaksana secara baik dan dapat melengkapi penelitian sebelumnya. Peneliti hendaknya mampu melakukan penelitian terhadap beberapa guru agar data yang diperoleh dapat bervariasi.

